Medidas Para Reactivar la Economía, Anunció R. Viola



GENERAL Roberto E. Viola, Presidente de Argentina.

Reducirán la Tasa de Interés

- * Habrá Confianza en el Mercado Cambiario
- ★ Cambio en la Política, Demandó Ubaldini
- ★ Devaluación del 30%, Esperan Banqueros

BUENOS AIRES, 31 de marzo (EFE).—La primera alocución del general Viola como Presidente argentino se centro sobre el anuncio de medidas rectificadoras economicales en controles de medidas rectificadoras economicales en controles en control nómicas y sobre la evolución política,

Viola anunció que se aplicarán medidas para reactivar la actividad económica, restablecer la confianza en el mercado cambiario, reducir las tasas de interés —disparadas en las últimas semanas—, defender la produc-ción nacional de la competencia exterior subsidiada me-diante prácticas de "dumping", aumentar paulatinamen-te el ingreso real y mantener el nivel de empleo.

Las palabras que el nuevo Presidente militar dedicó

a la situación económica eran esperadas con interés en Argentina. La suspensión del mercado cambiario ayer lunes y hoy martes, con posibilidad de que la medida sea prolongada alguna jornada más, habian concitado la atención originada por los porcentajes de devaluación apuntados en los últimos dias.

A las medidas cambiarias anunciadas anoche por el general Viola, sucede hoy una nueva reunión que el Primer Mandatario mantendra con el equipo económico

coordinado por el economista Lorenzo Sigaut. Los argentinos esperan, que esta noche o mañana sean anunciadas las medidas devaluatorias, que muchos

calculan en un 30 por ciento, aunque sean múltiples las versiones sobre sus formas y etapas de aplicación.

El contenido político del discurso de Viola tuvo un matiz de declaración de principios cuando afirmó de forma rotunda que no había sido designado por la Junta Militar "para presidir la liquidación del proceso" y un "nos hamos comprometido a elegarar un escalujó y que "nos hemos comprometido a alcanzar una solución

política definitiva y no una mera salida, que derive en una nueva frustración".

Viola, que más tarde afirmó que las lineas trazadas en marzo de 1976, fecha en que los militares tomaron el poder tras el derrocamiento de la presidenta Maria Estala Martinez de Berénes portendos de la presidenta de la contra de la cont tela Martinez de Perón, se mantendrán en lo sustancial,

dedicó especial enfasis a la lucha contra la subversión, "El país todo, civiles y militares, luchó y venció en una guerra no deseada para restaurar el orden, preservar nuestro estilo de vida y ganar la paz", dijo Viola, que más tarde advirtió "la guerra sutil, no ha termi-

El bloque de la alocución del teniente general Viola dedicada a la evolución politica, se centró sobre los partidos politicos.

"En este periodo (1981-1984) —dijo— habrán de sancionarse los instrumentos legales que los habiliten, a fin de que se integren activamente en la tarea común de consolidar una democracia sólida, moderna y estable".

CRITICAS AL GENERAL VIOLA

LA PLATA, Argentina, 31 de marzo (ANSA).—Saúl Ubaldini, el titular de la Confederación General del Tra-bajo (CGT), la agrupación más significativa del sindica-lismo argentino, califico de "lustro infame" los cinco anos dei Presidente militar Jorge Videla y manifestó su

rdesconfianza" sobre la nueva administración del general Viola, porque constituye, dijo, el "continuismo" del proceso militar iniciado en 1976.

Dijo Ubaldini que el general Viola, que el domingo pasado asumió como segundo presidente del gobierno militar instaurado tras el derrocamiento de Isabel Perón, "daba revertir en un giro de 190 grades tela la estada de segundo presidente del segundo presidente de la contra de "debe revertir en un giro de 180 grados todo lo actuado, para que con el tiempo podamos marchar hacia la demoracia, el único camino para el bienestar de nuestro pue-

cracia, el unico camino para el bienestar de nuestro pue-blo y nuestra patria".

El dirigente de la CGT, que integran los principales gremios argentinos y el movimiento sindical del mayo-ritario peronismo, criticó duramente, en declaraciones formuladas aqui, la gestión del ex ministro de Economía de Videla, José Martinez de Hoz.

Dijo que luego que Martinez de Hoz "prometiera mejoras, nos encontramos ante el desequilibrio (econó-

mejoras, nos encontramos ante el desequilibrio (económico) mayor de nuestra historia".

Enfatizo que los efectos de la politica del ex minis-tro son "practicamente de tierra arrasada". La CGT que asumio una posición dura ante el go-

bierno militar luego de reorganizarse el año pasado, no está reconocida oficialmente por la legislación sindical que dictó el gobierno, que impide la formación de confederaciones nacionales de gremios.

BUENOS AIRES, 31 de marzo. (ANSA)—Por segundo dia consecutivo el flamante gobierno del Presidente general Roberto Viola mantuvo cerrado el mercado de cambio mientras se aprestaba a adoptar importante medidas para paliar la grave crisis eco-

nómica-financiera por la que atraviesa Argentina. En los círculos financieros se esperaba que una de esas medidas será la devaluación del peso entre un

Medidas Para Reactivar la Economía, Anunció Viola

veinte y un treinta por ciento para favorecer las ex-portaciones y poner freno al ingreso de productos in-portados que constituyen una ruinosa competencia para la industria local.

Ayer, en su primer mensaje al país el general Viola prometió importantes rectificaciones de la controvertida politica de apertura económica llegada cabo por el ex ministro de Economía José Alfredo Martinez de Hoz en los ultimos cinco años.

Viola prometió un "singeramiento del marcado."

tinez de Hoz en los últimos cinco años.

Viola prometio un "sinceramiento dal mercad" cambiario" (se calcula que el peso está sobrevaluado en un 40-50 RPT 40-50 por ciento lo que favorece materia mente las importaciones), la reducción de las tajas de interés y la protección de la industria local contra les productos extranjeros.

Las medidas están destinadas a paliar una cista que en los últimos días, alcanzo niveles de "an pida" financiera con una sangría de alrededor de 2.00 RPT (2.000 millones de dólares), cerca del 30 RPT 3 por ciento de las reservas argentinas.

La estampida no RPT no pudo ser contenida a nesa de las tasas de interés "récord" de hasta más del 50 RPT 500 por ciento y el virtual control de cambios impuesto sobre el final de su gestión por el ex ministro de Economía, Martinez de Hoz.

de Economia, Martinez de Hoz,

de Economia, Martínez de Hoz.

La estampida se produjo en medio de denuncias; de quiebra generalizada de la industria local (los quebrantos sumaron 1,000 RPT 1,000 millones de dólares en 1980 y otro tanto en lo que va de 1981) y las protesas; del sector agropecuario perjudicado por la sobrevaluación de la moneda local.

BUENOS AIRES, 31 de marzo. (Latin)—El gobieros dispuso prolongar por otras 24 horas el cierre del metcado cambiario. mientras se aguarda un baqueta de

cado cambiario, mientras se aguarda un paquete de medidas que será anunciado probablemente hoy por el nuevo ministro de Economía, Lorenzo Sigaut dijo un paquete del Para Control vocero del Banco Central.

Las operaciones fueron suspendidas ayer, después que asumió el nuevo gobierno del Presidente Roberto

Las expectativas en torno a una posible devaluación del peso argentino alentaron masivas compras de dola-res y otras divisas fuertes en las últimas semanas, pro-vocando una caída de las reservas a unos 5,000 millones de dólares.

La conferencia de prensa en la que Sigaut anunciará el paquete económico, había sido programada original-mente para esta semana, pero fue diferida para posibi-litar ajustes finales, dijo un vocero del Ministerio de